



## Wochenend und Sonnenschein am Chiemsee

### Beitrag

Ein Besuch und Aufenthalt am Chiemsee ist immer wieder ein besonderes Erlebnis- besonders in diesen Sonnen- und Wochenendtagen. Überrascht zeigten sich bei ihrer heurigen Urlaubsankunft in Prien die hessischen Stammgäste Stefan Mühle und Armin Mühle-Fink als sie im Hafengelände von der Chiemsee-Schiffahrt in Prien ein Riesenrad entdeckten. "Das müssen wir gleich ausprobieren" war die erste Reaktion und so kam es dann auch. Die genossenen Aussichten wollen wir im übertragenen Sinne allen Leserinnen und Lesern der Samerberger Nachrichten für diesen Sonntag und für die kommende Woche wünschen.

Fotos: Armin Mühle-Fink







**BRUDER KONRAD**

**MIT GROSSEM  
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER  
BAD ENDORF**

**20.05. - 23.06. 2024**

Kategorie



1. Freizeit

**Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien am Chiemsee